

Segunda División

Rafa se lo jugó todo a una carta

Y el Calvo Sotelo arrolló al Castellón en su feudo, ganándose al público

Juan Ramón: «Nada que oponer al triunfo de nuestros adversarios»

Castellón. (De nuestro enviado especial, FRAN). Castellón, 0; Calvo Sotelo, 2 (Hernández y Feliú). A las órdenes del aragonés, Camera, los equipos formaron: Castellón: Miguel; Quinocho, Alcáñiz, De la Fuente; Echarrri,



Hernández abrió la cuenta favorable a su equipo

Cela; Tejado, Juanito, Arranz, Tejada y Búa.

Calvo Sotelo: García Fernández; Gabiola, Solé, Astoriza; Marín, Iturriaga; Rovira, Antoniet, Feliú, Portilla y Hernández.

Canera estuvo autoritario e impecable; en ningún momento se dejó arrastrar por los jugadores y sus consabidas protestas.

Alcáñiz entregó un banderín a Portilla, por ser la primera salida del Calvo Sotelo al estadio de "Castalia".

O L E S :

0-1. Veinte minutos del segundo tiempo, Miguel saca con la mano sobre Quinocho, que está en la media, pero Hernández, rápido, se adelanta a la acción del contrario, dribla Alcáñiz y, cuando Miguel inicia la salida, coloca un gran disparo, a media altura, en el fondo de las mallas.

0-2. Siete minutos después, el partido queda visto para sentencia. Solé, en pleno ataque calvosotolista, pasa en vertical sobre Feliú, que rebasa a dos defensas, en vertiginosa carrera, y, al llegar al área, dispara fuerte y raso, haciendo inútil la estrada de Miguel.

La primera mitad fue de dominio en general de los locales, que salieron a decidir el partido. El Calvo Sotelo adoptó la "táctica del desfoque", dando que el Castellón se quejase; para lo cual, Marín pasó de cuarto defensa, en tanto que la media la componían Portilla e Iturriaga, sobre los que basculaba Antoniet. Los tres hombres-punta estaban para aprovechar el contraataque, al que se sumaban Antoniet y Portilla, cuando era preciso.

No tuvo mucho trabajo García Fernández y las ocasiones de un lado y otro fueron pocas. Hubo un tiro de Rovira rozó el poste.

En la segunda parte, el Calvo Sotelo dió la sorpresa, pues se atacó como si jugase en su casa. Una vez logrado el

desgaste del enemigo. Ello hizo que, además de ganar, jugase "como nunca" y le saliese "el partido redondo", lo que hizo granjearse las ovaciones del imparcial público del estadio de "Castalia". La exhibición fue magnífica.

Todos, desde García Fernández a Hernández, estuvieron fenomenales, pero si es caso sobresalieron Marín que borró al madridista Juanito; junto con Portilla, Feliú y los dos extremos. Rafa arriesgó todo a una carta y le salió bien. "Fortuna juvat audaces..."

En el Castellón, anulado Tejada, motor del equipo, no había mucho que hacer. Tras el esfuerzo del primer tiempo, anduvo a la deriva en el segundo o, mejor aún, al son que le tocaba el Calvo Sotelo. Miguel y Alcáñiz fueron los mejores en el cuarteto de atrás. Por otro lado, los famosos medios Echarrri y Cela, tampoco superaron a los del Calvo Sotelo. En definitiva, tarde grandiosa del equipo de Puertollano, que no sólo borra su mala situación, sino que se coloca en otra inmejorable para intentarlo todo. Sin echar las campanas al vuelo, porque queda mucha Liga, creemos que, el equipo, ha tomado otro aire.

VESTUARIOS

En la caseta local reinaba una gran tristeza por la derrota. Juan Ramón, preparador del cuadro albino, anda de un lado para otro con la cabeza baja. Al pasar nosotros, nos saluda amablemente el presidente y algunos miembros de la directiva, que nos encargan tramitemos su enhorabuena a la afición de Puertollano, gesto que les honra. Esto sí que es saber perder. Cumplida esta especie de protocolo, nos vamos tras los pasos de Juan Ramón, para que nos de su opinión del partido. Aunque la procesión va por dentro, el hombre se esfuerza en atendernos con amabilidad y nos da su opinión.

—En la primera parte, hemos dominado nosotros, pero en la continuación se ha impuesto el Calvo Sotelo. Creo que su victoria ha sido justa y nada hay que oponer y hay que reconocer que jugaron más y mejor que los míos. Contra el Granada se jugó corriendo y se ganó, hoy se ha jugado andando y hemos perdido.

—¿Qué le ha parecido el Calvo Sotelo?

—Me ha gustado mucho. Es un buen conjunto, que está físicamente bien preparado y creo que puede dar muchos disgustos fuera. Su defensa es fuerte y sabe el oficio, y en cuanto al ataque, ya lo ha visto, nos han metido dos goles, cosa que, en campo contrario, supone mucho.

Notamos que Juan Ramón no tiene muchas ganas de hablar, lo que dado su estado de ánimo, nos parece perfectamente lógico. Por ello, optamos por pasar al vestuario visitante.

Cuando entramos, aquello parece un manicomio. Risas, abrazos y felicitaciones por todas partes. Por otro lado, la caseta está inundada de micrófonos y compañeros de la Prensa, que "atacan" al primero que se pone al paso. Por un lado, el presidente habla por

un micro; por otro, Rafa contestando a las preguntas que le son formuladas, y finalmente son los jugadores los que se ven asaltados. Por si esto fuera poco, también me "cazan" a mí, y tengo que ir dando mi opinión sucesivamente a tres compañeros, unos con micrófonos y otros con bloc. Allí no hay forma de poder hacer nada. Nos acercamos a un grupo en el centro del cual se encuentra Rafa que está contestando a las preguntas que le son formuladas. Nosotros no podemos hacer otra cosa que ir copiando.

—Estoy muy contento —dice Rafa— por la victoria. Los chicos han luchado de firme en un partido que se nos presentaba como difícil, y creo que la victoria ha sido justa. En la primera parte, nos hemos dedicado a contener, y en la segunda, hemos atacado para



Feliú, autor del gol que remataba el triunfo del C. Sotelo

buscar los dos puntos.

—¿Con esta victoria —pregunta un compañero— se afianzará el Calvo Sotelo en la tabla?

—No cabe duda —contesta Rafa— que para nosotros supone un paso al frente, pero considero que aún es pronto para hacer cálculas.

—¿Qué equipos ve usted como más potentes?

—Ya le digo que es pronto y, además, aún me quedan muchos por ver. De momento, parece que el Granada anda muy fuerte...

—¿Cómo ha visto al Castellón?, le preguntan.

—Mire —contesta Rafa con diplomacia— yo bastante tengo con fijarme en los míos. Creo que ustedes podrán opinar mejor que yo, que lo ven todos los domingos.

En este momento, entra en el vestuario el presidente del Castellón para felicitar a su colega del Calvo Sotelo, entrenador y jugadores. Un buen detalle. Rafa da por terminada la charla para atender a sus chicos y nosotros también nuestro trabajo, no sin antes enviar un saludo cordial a nuestros compañeros de allí, que nos acogieron maravillosamente.

El Rayo no pudo con el Gijón

Buen juego en el segundo tiempo, pero nulo en el remate

GIJÓN. (Servicio especial para "ALARGOS").—Gijón, 3 (Del Cueto, Montes y Pocholo); Rayo, 0.

Gijón: García Cuervo; Granero, Florín, Uribe; Alberto, Herrero; Montes, Del Cueto, Solabarrieta, Pocho y Amengual.

RAYO: Samper; Benito, Hernández, Galindo; Calleja, Arias; Aráez, Sierra, Ortega, Grande y Felines.

Arbitró el señor Sainz, falto de autoridad en la primera parte si bien en la segunda tiró por la calle de enmedio.

La victoria del Gijón ha sido justa y merecida ya que ha jugado más que su contrario que se mostró poco peligroso. Quizás la falta de Aparicio, a última hora, en las filas rayistas, haya restado peligro a la delantera iradriña. El Gijón se ha mostrado hoy más recuperado que en jornadas anteriores, sobre todo en la primera parte donde su rendimiento fué excelente, si bien bajó, a causa del cansancio, en la segunda.

GOLES

El primer gol llegó a los doce minutos de la primera mitad por medio de Del Cueto. A los 21, Montes consiguió el segundo.

A los 26 minutos de la segunda parte Pocholo cerraba la cuenta con el tercero para los gijoneses, en la jugada más bonita del encuentro, a pase de Solabarrieta.

COMENTARIO

El secreto de la derrota del Rayo, ha estado, no sólo en la mayor eficacia del Gijón, sino en su propia ineficacia ante la puerta local. Hubo poca profundidad y peligro en el Rayo de hoy, pero este poco peligro fué inoperante, porque nadie tiró apenas y, cuando se hizo, fué mal.

Amengual y Benito se enzarzaron en más de una ocasión, pero el vizcaíno Sainz no se quiso enterar.

El Gijón del primer tiempo, casi arrolló al Rayo con velocidad, fuerza y entusiasmo. El Rayo, que ya sacó al medio Sie-

rra en la delantera, para hacer una táctica de contención contraatacó con excesiva timidez y solo Felines creaba alguna peligrosidad.

El Gijón, sin duda por el esfuerzo de la primera mitad, bajo bastante de tono en la segunda, lo que aprovechó el Rayo para sacudirse el dominio, pero no para inquietar seriamente el triunfo de los rojiblancos. Ahora hubo mejor juego ligado de los vallecános, pero nulos en el remate y, los pocos tiros que ensayaron, fueron neutralizados bien por García Cuervo. También —todo hay que decirlo— Granero salvó un tanto cantado, al despejar de cabeza, en la misma raya de puerta, cuando García Cuervo estaba completamente batido.

El equipo de casa, aún jugando ahora al contraataque, disparó más que su rival y Del Cueto estrelló un tiro en la madera.

En suma, que el Gijón ganó merecidamente, por mayor profundidad que el Rayo, tanto en la primera mitad, en que atacó de lleno, como en la segunda, en la que lo hizo más al contraataque.

Fuó afortunado el debut de Granero, procedente del Real Club Deportivo Español de Barcelona. Además, destacaron Florín, Del Cueto, Uribe y Montes.

Por el Rayo, el único que inquietó algo, fué Felines. Los otros delanteros, al menos esta tarde, tuvieron la pólvora con alguna humedad. Mejor las líneas de atrás y Samper, que hizo buenas paradas, pero sin poder evitar que los "sportinguistas" marcaran tres tantos.

En general, nos pareció inferior el Rayo de esta temporada al de la anterior.

Granero, aparte de su firmeza en la defensa y de salvar un gol, fué el que dió hechos los dos primeros locales, ya que pasó en profundidad, primero a Del Cueto y, luego, a Montes, en jugadas similares. Por tanto, el Real Gijón ha hecho una buena adquisición.

Habla Fernández Mendaña

Jefe de la Sección de juveniles y aficionados del Atlético de Madrid

EL CLUB TIENE UNOS 300 JUGADORES, DE LOS 600 QUE ANUALMENTE SON PROBADOS Muchos son cedidos a equipos regionales, y de Tercera y Segunda Divisiones

Madrid. (De nuestro corresponsal, A. Rodríguez Martín).—Traemos hasta nuestras columnas a una de las personas más competentes dentro del fútbol amateur y juvenil; el señor Fernández Mendaña nos habla sobre la atención que el Club de la calle de Barquillo dedica a esta cantera de jugadores.

—¿Señor Mendaña tiene la amabilidad de ofrecernos un minucioso resumen sobre el desarrollo del fútbol en sus distintas categorías?

—La formación del jugador,

empieza en las categorías infantiles (12 a 15 años), prosigue en juveniles (15 a 18 años) y desemboca en la categoría de aficionados que suele ser hasta los 20 años normalmente. Posteriormente pasa a categoría nacional, como aficionado o ya como profesional, para poder ingresar en la plantilla profesional del Club.

—¿Con cuántos jugadores cuenta el Atlético de Madrid en su totalidad?

—Pasan de 300, en las distintas (Pasa a cuarta página).